

Union Sovietica. La desocupacion ha desaparecido. En el periodo del primer Plan Quinquenal (1928-1932), los salarios han aumentado en un 62%, el numero de obreros de fabrica y de oficinas ha doblado casi, llegando a la cantidad de 21 millones. En los Distritos industriales han sido construidas casas para acomodar a 6 millones de obreros. Junto con esto los comedores publicos proveen ya acomodaciones para el 35 por ciento de la poblacion. El asignamiento para el seguro social para los obreros provee termino medio de 200 rubles por obrero para 1932. El seguro social incluye medios para la educacion, y servicios culturales y medicos para los obreros.

Hay un gran aumento en el numero de los clubs obreros, salas de lectura, parques, etc. Un gran mejoramiento y construccion febril en los distritos obreros de casas sanitarias para los obreros. Cada ano centenares de miles de obreros son provistos con lugares de descanso donde pasan sus vacaciones que incluyen paga entera durante su ausencia del trabajo. Enormes sanatorios y lugares de descanso estan siendo bien reconstruidos e edificados para acomodar a los obreros enfermos o que no estan en condiciones de trabajar debido a mal estado de salud. En contraste con esto, vemos en los paises capitalistas como la desocupacion crece constantemente. Los obreros y sus familias son privados no solamente de todo descanso y vacacion, sino que en realidad en los paises donde una escasa provision para el seguro social fue ganada con grandes sacrificios y luchas, estas se han sido cortadas. (Alemania, Inglaterra, etc.). En los paises del Caribe los efectos de la desocupacion se hacen sentir devastando los hogares de miles de obreros y sus familias. El hambre juntamente con las condiciones antihigienicas en sus hogares y chozas miserables, se ve al traves de distritos obreros enteros. Los obreros estan desarrellando grandes batallas de clase contra la ofensiva de los capitalistas, terratenientes e imperialistas (empresas) contra las rebajas de salarios, contra el aumento de las horas de trabajo, contra el terror. Bajo la direccion de Lenin y del Partido Bolchevique los obreros y campesinos de la Union Sovietica llevaron a cabo la revolucion agraria que dio la tierra a los campesinos trabajadores. El poder de los terratenientes feudales en el campo fue completamente roto por la Revolucion de Octubre. Durante el periodo de la construccion socialista los campesinos trabajadores estan siendo atraidos a la colectivizacion. Bajo el Primer Plan Quinquenal los elementos capitalistas en el campo (los Kulaks) han sido liquidados como clase. La Union Sovietica ha echado una fundacion incommovible para la mecanizacion de la agricultura. Los campesinos pobres y medios que han aceptado voluntariamente la colectivizacion de sus fincas estan siendo ayudados por el gobierno Sovietico en forma de credits, tractores y expertos agricolas. Mas del 60 por cien de las fincas estan ya colectivizadas. La Union Sovietica ha creado la mas grande industria agricola en el mundo. La colectivizacion de las posesiones campesinas ha significado para los campesinos un tremendo alivio en el duro trabajo y las horas en los campos. Los campesinos encuentran tiempo ahora para recreacion y para elevar su nivel pedagogico cultural.

En los paises del Caribe las condiciones semi-feudales del campesinado son perpetuadas por los terratenientes e imperialistas. La agricultura esta degenerando. Expropiacion de la tierra de masas de campesinos esta ocurriendo diariamente. Esto es acompañado por el hambre entre las masas. Un creciente surgimiento del movimiento revolucionario en el campo esta efectuandose en la forma de rebeliones campesinas, guerra de guerrillas contra los impuestos, levantamiento campesinos contra los altos impuestos y el peso aplastante de las deudas, luchas por la tierra (Mexico, Honduras, El Salvador, Haití, etc.).

Bajo la dictadura del proletariado la mas amplia democracia proletaria esta siendo desenvuelta. Mediante los Soviets, sindicatos y comites de fabrica, millones de la poblacion trabajadora estan siendo atraidos en la administracion de la agricultura y de la industria. La participacion de las masas trabajadoras en la competencia socialista ha desencadenado un tremendo entusiasmo dando nacimiento a las brigadas de choque que estan llevando a cabo la construccion del socialismo por la capacidad creadora de las masas mismas.

La construccion socialista esta levantando el nivel cultural de las masas. En 1932, 80 millones estan recibiendo varias formas de educacion, la